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Assunto : lnformaçôes diversas

Requerente: Vereadores Adilson, patrícia, Daniel,
Leonardo e Tiago

Requerido: prefeito jorge Henrique
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Edilene, Enéas, Fernando, Leandro,

considerando que as atividades do vereador não podem ser resumidas apenas aotratamento das leis do rrn,liio; Existe ainda ,r, tr"iã" ligada ao cargo de vereador que éfundamental para a própria saúde da nott, a"ro.rr.iãl 
" 

*.,.-r" da fiscalização das açõesdo Poder Executivo municipal _ ou seja, das ações Ao preieito.

REQUETR. à Mesa, ouvido o D. prenário na forma regimentar, que se oricie ao chefe doExecutivo no sentido de encaminhar a esta casa informações por escrito sobre os seguintesquestionamentos:

1- Requêr, na forma Íegimentar, que seja encaminhado a esta casa tegisrativa:

' Quar é a situação do processo de ricitatório para a aquisição de novos ratões delixo;
. Quantos latôes serão adquiridosjo 

lata 
pÍevista para chegada desses latões;

' Foi discutido adquirir caixas plásticas tampadas ao invés dos latões de lixo? casohouve a discursão, pero quais motivos or r.to"r ã. ii- foram escorhidos? Hajavista que as caixas plásticas são ecologicament" Ã.ir'rrrOau"is, além de seremesteticamente mais atraentes e nâo pãrmitirem qr" o lxo se esparhe com tantafacilidade;

' Por que não é criada uma parceria púbrico/privada com os comerciantes domunÍcipio, para que os mesmos realizem ., 
'iorçOa, 

das caixas plásticâs e emtroca teriam o direito de estampar a logo da ara ,arar, nas mesmas;. Existe em diversos bairros uma grande quantidade de entulho, por que há umademora tão grande para retirada aers", ,"riarori;r Por qual motivo do serviço.de coleta de lixo estii tao defasado? Haje vista quenão possuem uma regularidad" nr.ot"ta, o. il,r", nao rao cumpridos, alémde não atender todos os lugares;. Motivos da defasagem no-serviço prestado pela empresa Maqvale, haja vistaque os diversos se bairros encontram em desleixo.
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A justificativa para a apresentação do requerimento é para recolher informações sobre

o referido assunto, para que assim seja possível sanar as dúvidas da população e orientá-lâ.

Sala das Sessões, 08 de Março de 2022.
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